

Comunicado de prensa

¡Niños y familias en la cima de las 4 estaciones

Desde los primeros deslizamientos en el jardín Piou Piou de Val Louron hasta las pistas cubiertas y lúdicas de Saint-Lary, pasando por la zona segura de Piau y la acogida certificada «Famille Plus» de Peyragudes, los Pirineos 2 Valles ofrecen cuatro terrenos de juego especialmente adaptados a los niños. Ideal para aprender, divertirse y lanzarse a las pistas con total tranquilidad.

Aprendizaje lúdico y soleado en Saint-Lary

A 1700 m de altitud, la zona para principiantes de Pla d'Adet ofrece unas vistas excepcionales del valle. Accesible en telecabina o teleférico, cuenta con instalaciones seguras: dos alfombras cubiertas para progresar a su ritmo, un jardín de nieve y pistas verdes y azules, ideales para iniciarse. Este año se han instalado juegos y zonas de pícnic en la nieve y se ha creado la pista Snooti. Equipada con módulos lúdicos, campanas y palmas, entre otros, permite a los más pequeños dar sus primeros pasos en el esquí con total confianza, guiados por la mascota de la estación. Remodelada en 400 m, la pista azul garantiza ahora una transición suave de las alfombras de nieve a los descensos «reales». Gratuita hasta los 6 años, la pista de trineo completa este parque infantil invernal.

En Piau, los niños en su dominio

Aquí, los niños y los principiantes tienen su propio espacio. Situada apartada del dominio, la zona de aprendizaje les permite progresar con total seguridad. Se puede acceder a ella mediante cinco remontes, tres de los cuales están equipados con un sistema anticaída y un telecabina. En el lugar, una cinta transportadora cubierta conduce a la pista de aprendizaje y al espacio lúdico: un auténtico jardín de descubrimientos compuesto por un snowtubing de 140 metros, una pista de trineo, un puente colgante y tirolinas. Alrededor, los acompañantes disponen de un camino peatonal y una zona de descanso, ideales para seguir los progresos desde primera fila.

> Nuestra selección de buenas ideas

La fiesta de la marmota en Piau

Especialmente diseñadas para los niños, estas jornadas festivas ofrecen un sinfín de actividades lúdicas para los más pequeños. En el programa: retos deportivos, juegos de madera, degustaciones dulces, DJ... Estas fiestas están animadas por la famosa mascota Siffloote la marmota, emblema de la estación.

Para disfrutar de ellas, acérquese los domingos 15 de febrero, 22 de febrero y 1 de marzo.

Snowtubing en Saint-Lary: otra forma de deslizarse

El snowtubing, la nueva actividad estrella del invierno, ofrece una experiencia divertida y accesible a partir de los 3 años. ¿El objetivo? Descender por una pista especialmente acondicionada a bordo de una boya hinchable. Situado en Pla d'Adet, el snowtubing de Saint-Lary ofrece descensos en solitario, en pareja o en familia. Una buena forma de vivir emociones fuertes con total seguridad.

Saint-Lary: paseo en trineo tirado por perros

Tres proveedores —Sherpa École de chiens de traîneaux, Chiens de traîneau Vallée d'Aure y Le Repaire des Huskys— le invitan a vivir una auténtica inmersión nórdica. Antes de la salida, el musher le presenta a su manada y comparte su pasión. A continuación, cómodamente instalado en el trineo, déjese llevar por la potencia y la suavidad de los perros a través de los paisajes nevados. Una aventura para compartir en familia.

Taquillas en Piau

Novedad práctica del invierno: se han instalado taquillas para esquiadores en el vestíbulo de recepción. Permiten guardar las mochilas y otros efectos personales. Y disfrutar del dominio en toda tranquilidad.

Forfaits familiares y para grupos en todas las estaciones.

El forfait familiar ofrece una tarifa única aplicable a todos, tanto adultos como niños, para la compra de entre 2 y 6 forfaits (de los cuales al menos uno debe ser para un adulto y otro para un joven). Pensado para grupos de amigos o primos, el forfait para grupos también ofrece una tarifa clara y ventajosa a partir de 3 personas, independientemente de la edad.

Peyragudes, felicidad en familia

Con la certificación «Famille Plus» desde 2016, Peyragudes mima a las familias: alojamientos equipados con mobiliario para bebés, guarderías a pie de pista... Todo está pensado para facilitar la vida de los padres. En cuanto al aprendizaje, las zonas para principiantes están separadas de las pistas grandes y permiten progresar con tranquilidad. Ideal para un paseo en familia, el camino de PeyraLoup ofrece un magnífico recorrido en balcón sobre el valle del Louron y se puede recorrer con un cochecito 4x4 (que se puede alquilar en la Maison de Peyragudes). Novedad de esta temporada: el camino se enriquece con juegos y actividades pedagógicas para los niños.

Aviso para los amantes de las emociones fuertes: a 2000 m de altitud, el Snowpark Family es un espacio seguro, con telesquí, música ambiental y terraza panorámica. Bajo el telesilla de Séries, la Funslope también promete descensos llenos de rebotes. En el programa: curvas cerradas, baches y túneles de nieve.

Val Louron, un paraíso blanco para los niños

Val Louron, una estación situada a pie de pista, se impone como uno de los dominios para principiantes más apreciados de los Pirineos. Rodeada de abetos, esta tranquila estación cuenta con 24 pistas, de las cuales 7 son verdes y 7 azules, cintas transportadoras cubiertas y dos funslopes. Aquí, el jardín Piou Piou acoge a niños de 3 a 5 años y medio para sus primeras descidas entre módulos de colores y figuras de animales, mientras que la Escuela de Esquí Francesa ofrece clases colectivas y clases de «esquí para bebés» de 30 minutos. Cómodamente instalados en la terraza del Trouquet, los padres y abuelos disponen de un mirador privilegiado para admirar a sus hijos en la zona para principiantes. Las familias también tienen acceso a una variada oferta de alojamiento: chalets, residencias turísticas y centros de vacaciones. Para disfrutar de una estancia sin coche.

> Nuestra selección de buenas ideas

Peyragudes: la tarjeta Flex, ideal para principiantes

El dominio está dividido en cuatro sectores y el titular de la tarjeta Flex solo paga en función de las zonas esquiables. Un sistema que se adapta al progreso del esquiador y permite esquiar a partir de 28 € al día con una suscripción de 5 € al mes. La tarjeta Flex evita tener que pasar por caja.

Val-Louron: picnic con vistas

En Val Louron, se ha habilitado una nueva zona de picnic en lo alto del dominio. Un lugar ideal para sentarse a la hora del almuerzo o la merienda y sacar los bocadillos. Y saborearlos frente al valle de Sarrouyes, con unas vistas panorámicas de 360°.

Buena idea: las semanas especiales de Peyragudes

Durante la semana de Navidad, del 20 al 26 de diciembre, y durante las vacaciones de primavera, del 8 al 15 de marzo, los forfaits para niños tienen un descuento del 50 % por la compra de un forfait para adultos de 6 días.

Val Louron: esquí en familia y pausa de bienestar

La estación ofrece la posibilidad de combinar un día de esquí con dos horas de relajación en las aguas termales de Balnéa. Aquí, los niños son bienvenidos a partir de los 9 meses, especialmente en los baños incas y mayas. Una buena forma de relajarse en familia.

Forfaits para principiantes y bebés de Peyragudes

Diseñados para que puedas esquiar a un precio reducido, los forfaits para principiantes y bebés ofrecen acceso a las pistas para principiantes de la estación mediante el telesilla Carroussel, el telesquí Barbioules Adultes, la cinta transportadora Blanche-Neige y la cinta transportadora Barbioules Enfants.

Contacto PRENSA

Directrice de l'office de Tourisme Communautaire Pyrénées2vallées Aure Louron : Corinne Crabé
Email : direction@pyrenees2vallees.com **Téléphone :** +33 6 62 42 04 34